

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : Immanuel Pranes Milanello Kelas : 3 (Tiga)
NIS : 3988 Semester : Genap
Nama Sekolah : SD Kanisius Girisonta Tahun :
Alamat Sekolah : Jl. Soekarno- Hatta No. 97 Bergas Pelajaran : 2021/2022

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi		
1	Sikap Spiritual	Ananda Noel baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, toleransi dalam beribadah, serta melaksanakan nilai- nilai keagamaannya. berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2	Sikap Sosial	Ananda Noel sangat santun, percaya diri, kerja sama, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, serta menerapkan nilai- nilai sosial dalam kehidupan sehari- hari.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	88	B	Noel baik dalam mengenal pemimpin dan tradisi masyarakat sebagai wujud karya keselamatan Allah, dan baik dalam memahami keterlibatan dalam melestarikan lingkungan alam sebagai perwujudan kesadaran bahwa dirinya adalah anggota masyarakat	92	A	Noel sangat baik dalam meneladani pemimpin dan menghayati tradisi masyarakat, dan baik dalam menghayati Sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat dengan baik

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	93	A	Noel sangat baik dalam memahami arti gambar pada lambang negara “Garuda Pancasila”, dan sangat baik dalam menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar	93	A	Noel sangat baik dalam menceritakan arti gambar pada lambang negara , dan sangat baik dalam menyajikan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar

3	Bahasa Indonesia	93	A	Noel sangat baik dalam mengidentifikasi lambang/symbol (rambu lalu lintas, pramuka, dan lambang negara) beserta artinya dalam teks lisan, tulis, dan visual, dan baik dalam mencermati informasi tentang konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah dalam teks lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan	92	A	Noel sangat baik dalam menjelaskan konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, dan sangat baik dalam meringkas informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
---	------------------	----	---	--	----	---	--

Immanuel Pranes Milanello

2

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	92	A	Noel sangat baik dalam menjelaskan simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret, dan baik dalam menjelaskan dan menentukan lama waktu suatu kejadian berlangsung	91	A	Noel sangat baik dalam menyajikan pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret, dan baik dalam menyelesaikan masalah luas dan volume dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda konkret

5	Seni Budaya dan Prakarya	82	B	Noel baik dalam mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu, dan baik dalam mengetahui dinamika gerak tari	84	B	Noel baik dalam membuat karya dekoratif, dan baik dalam membuat karya dengan teknik potong, lipat, dan sambung
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	94	A	Noel sangat baik dalam memahami bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional, dan sangat baik dalam memahami kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai	84	B	Noel baik dalam mempraktikkan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai, dan baik dalam mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional

Immanuel Pranes Milanello

3

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi

7	Bahasa Jawa	91	A	Noel sangat baik dalam , dan baik dalam Memahami huruf Jawa legena (lengkap 20 huruf)	83	B	Noel baik dalam Menulis dan menyajikan cerita pengalaman yang menarik menggunakan ragam ngoko., dan baik dalam Menulis dan menyajikan cerita tentang peristiwa alam dengan ragam ngoko
8	Tembang Jawa	86	B	Noel baik dalam mengidentifikasi tembang dolanan berlaras slendro dan pelog, cara menjiwai, mengenal alat musik tradisional Jawa Sederhana, dan baik dalam mendefinisikan tembang dolanan sederhana, melakukan tepuk birama, menjiwai tembang dolanan dengan gestur, menilai kesusasteraan yang terdapat pada tembang dolanan misalnya Gundhul-Gundhul Pacul, Sluku-Sluku Bathok, Sepuran	84	B	Noel baik dalam mengapresiasi dengan membaca, menyanyikan, melakukan tepuk birama, memperagakan memberi nasihat berdasarkan isi tembang dolanan, misalnya Gundhul-Gundhul Pacul, Sluku-Sluku Bathok, Sepuran, dan baik dalam mengapresiasi isi dan seni, menyanyikan, bercerita berdasarkan watak, nasihat berdasarkan falsafah tembang macapat Pocung
9	Bahasa Inggris	92	A	Noel sangat baik dalam memahami nama bagian-bagian sekolah dan nama-nama hewan dalam bahasa inggris, dan sangat baik dalam memahami kalimat dan teks deskriptif bergambar dalam bahasa inggris	92	A	Noel sangat baik dalam bercakap-cakap mengenai bagian-bagian sekolah dan nama-nama hewan dalam bahasa inggris, dan sangat baik dalam menyalin tulisan bahasa inggris secara tepat seperti frasa dan kalimat sederhana

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Baik
2	Komputer	Amat Baik
3	-	-

D. Saran - saran

Pranes harus selalu fokus dalam belajar, terima kasih Pranes.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	127 cm	130 cm
2	Berat Badan	25 kg	26 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	4 hari
2	Ijin	1 hari
3	Tanpa Keterangan	-

Keputusan

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ganjil dan genap, peserta didik ditetapkan :
Naik kelas : 4 (empat)

Orang Tua/ Wali

.....

Bergas Lor, 18 Juni 2022

Guru Kelas



Henry Widya Arfiandi, S.Pd.

NIP. -

Mengetahui
Kepala Sekolah



Maria Paula Arum S. N, S.Pd.

NIP. -

